

# FRANCE – Surfaces de PGM

Par Eric MEUNIER

Publié le 14/06/2007

Une dépêche Reuters du 14 juin annonce qu’“entre 25 000 et 30 000 hectares [de maïs Mon810] ont été plantés cette année”. Le ministère de l’Agriculture a précisé à Inf’OGM que ces chiffres n’émanaient pas de lui mais des professionnels et qu’il n’était toujours pas en mesure de préciser une date de publication des surfaces officielles et du registre de localisation. Michel Barnier, nouveau ministre de l’Agriculture, a déclaré, le 20 juin sur France Inter, qu’autour de 5000 ha de maïs GM avaient été semés... Méconnaissance ou fuite ?

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-surfaces-de-pgm/](https://infogm.org/article_journal/france-surfaces-de-pgm/)